



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創立 2003年3月12日
チャーターナイト 2003年5月10日

2025年 富士五湖クラブ 12月号プリテン 第255号

会長 尾崎時恵
副会長 後藤明久
副会長 原俊彦
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 原淑子

国際会長 Edward Ong(シーカーポール) 主題;「信念、愛、行動」
アジア太平洋地域会長 田上正(熊本むさし) 主題;「信念と愛を持って行動しよう!」
東日本区理事 山下真(十勝) 主題;「ワイスらしさ再発見」
あずさ部部長 山口直樹(東京武蔵野多摩) 主題;「垣根を低くし、活発な活動を」
富士五湖クラブ会長 尾崎時恵 主題;「楽しく笑顔で!継続は力なり」

12月第1例会

2025年12月12日(金)19時~
於:赤い屋根

開会点鐘 尾崎会長
ワイズソング&ワイズの信条 尾崎会長
会長あいさつ 尾崎会長
議事 尾崎会長
諸報告 尾崎会長
閉会点鐘 尾崎会長



朝焼けの富士山

11月のデータ

会員数	12名
出席者	9名
メット	1名
出席率	75%
ニコニコ	27,800円

今月のアニバーサリー

12月10日
後藤明久&昭子ご夫妻
おめでとうございます♪

バースデーは該当がありません。

第65回 山梨YMCAバザー報告

尾崎時恵

11月3日、恒例の山梨YMCAチャリティーバザーに今年も須藤さん、原さんご夫妻、後藤さんご夫妻、小池さん、そして私の7人で参加してきました。天気が心配されましたが通り雨程度で心配なく盛大なバーゼン会場となりました。



富士五湖クラブは例年のおもちゃ釣りとスイートベリーのパウンドケーキ、原さんのグッズ、今年初めての手作りネックレス、そして私も大変楽しみにしている「ワークスみぎわ」のクリスマスグッズ、それは暖かい木のぬくもり、色、デザイン、作り手の優しさが伝わってくる品々～開店と同時にお客様の輪ができました。おもちゃ釣りも目をキラキラさせながら糸を引く子供たち、また今年初めて出品した手作りネックレスに、お母さんへのプレゼントと言って2つも購入した可愛い少年の来客。ほのぼのとした出来事で、忘れられないバザーの思い出となりました。またスイートベリーのパウンドケーキは隣の店と商品がかぶってしまい、最初は売れ行きが不調でしたが、最後は富士五湖クラブ最強売り子パワーの

活躍で完売となりました。富士五湖クラブはそれぞれ交代で他のお店にも出向き、お買い物を楽しませていただきました。

実行委員会の皆様方、富士五湖クラブは遠いということもあり当日のみの参加ですが、準備の段階から長い時間に亘り本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。



みぎわの売り上げ

須藤 繁

「みぎわ」は、今年多くの方に製品を買って頂きました。他所では世間の節約ムードからか、趣味的な木工製品はあまり売れず、作っている障害者の給与も小遣い程度にしかなりません。でも、このバザーでは、店主は久しぶりの訪問者たちと話し込んでいても、強力な地元の売り手2人のおかげで、売り上げはアップです。ただ、この頃は、このバザー参加が何時まで出来るだろうかという不安が胸をよぎります。このバザーの日だけでも、筋肉マンにして下さいと祈ります。

たから釣り

小池亦彦

今年も山梨YMCAバザーに富士五湖ワイスとして参加しました。もはや恒例となりつつあるオモチャ宝釣りを今年も実施させて頂きました！毎年のパターンで早い時間に集中して子

ども達が来る事が多く、最初はバタバタですが、それは各位なれた物で何時もながら感服です。男の子、女の子を大体エリア分けして居たが、だんだんジェンダーフリー？混ぜこぜでも大丈夫では無いかと言う感想でした！ただ、課題も多く、年々、子ども達のオモチャ需要の変化により段々と、景品となりうる物品が減少している傾向にあります。

ビーズネックレス売り場

我が家マロンを預かって下さっている方が、趣味で「ビーズネックレス」を制作されています。預ける時にワイスのボランティアの事を時々お話ししていましたが、バザーの事を伝えると「何かのお役に立て下さい。」と。作品をお預かりして販売しました。最初は中々見て貰えませんでしたが、何人か詳しい方が手に取り、「これは随分手が込んでいますね。」と褒めてくださり購入して下さいました。バザーの終わる頃には、残り3本でした。それをお返しした時に、もし良かったら来年もと、お願いしました。

伊東移動例会& 伊東ワイスメンズクラブ 50周年記念例会

2025年11月15日～16日

於：伊東温泉サンハトヤ

参加者：須藤・原夫妻・望月・後藤夫妻・小池・武藤・尾崎

原 淑子

恒例の伊豆移動例会ですが、今年は、伊東クラブ50周年記念例会と合体でした。

15日（土）の須藤さんお勧めのお蕎麦屋さん「彩月」の10割蕎麦と牡蠣の天せいろはとても美味しかったです。食後、隣の美術館の彫刻の重岡健治展を見て、なぎさ公園へ。その公園のあちらこちらに先程見てきた、重岡健治さんの彫刻が有り、海をバックに存在感が有りました。その後、伊東クラブ50周年記念例会へ。155名もの参加者でした。伊東クラブが応援している伊東市少年少女合唱団の歌や富士宮クラブ佐野メンバーとコメットの加奈

さんとスタイルパンオーケストラのエンターテイメントも有りました。久しぶりに京都プリンスのメンバーにもお会い出来ました。終了後、富士五湖クラブの例会を行いました。翌日は初めてのみかん狩り、宇佐美の海岸で石拾い、昼食「古民家レストランひよけ屋」のパスタは、絶品でした。

お天気にも恵まれ、楽しい2日間でした。須藤さん色々お世話になり有り難うございました。皆さんお疲れ様でした。



須藤 繁

伊東クラブが少年少女合唱隊へ長く寄付を続け、この夜もその合唱団の「ミカンの花咲く丘」の美しい歌声を聞くことが出来たことは、クラブの在り方として良い例を見た気がします。翌日は皆さんをミカン狩りにお誘いしましたが、私にとっては、ミカンを食べながら、青い空と青い海の彼方に、母を思い出すひと時となりました。

武藤五子

毎年楽しみにしている伊東へ今年も行く事ができました。今年は伊東クラブの50周年との事で改めてワイスの歴史を感じました。当日は天気も良く須藤さんに案内していただいた1日目のお蕎麦屋さんと2日目のパスタがとても美味しく、宇佐美の海岸で石拾いも

していただき皆さんに感謝です。ありがとうございました。



后藤明久

2025年11/15（土）朝、武藤さん、小池さん、尾崎ユタカさんと共に後藤2で一路伊東へ。天気にも恵まれ良いドライブでした。伊東駅で、原夫妻、須藤さんと合流、おすすめの手打ち蕎麦や彩月で10割そばをたべ、お腹を満たせ、隣りの池田20世紀美術館を見学、毎年の食事鑑賞のルーティンの後、海岸沿いのなぎさ公園で重岡健治の作品群を見学し、サンハトヤに到着。伊東クラブ50周年祝会に参加しました。150名もの参加者に圧倒されながら、望月さんも合流し、富士五湖クラブ9名で大いに盛り上りました。歌手やバンド演奏と盛り沢山でした。二次会は個室を用意して頂き、富士五湖クラブの懇親カラオケ大会で非常に盛り上りました。

その後、後藤2は、伊東クラブの会員のカラオケスナックで更に懇親を深めました。

二日目は、宇佐美海岸で丸石拾いをして、スイートベリーのファンド協力。皆が久々のみかん狩りをして楽しみました。みかんでお腹が苦しいなか、古民家カフェで美味しいパスタなど頂きご機嫌でした。

ここで解散となり、原さんは須藤車、尾崎さんは望月車、武藤さん、小池さんは後藤車に分乗して帰路に着きました。

やはり、須藤さんの入念な調査は当たりばかりで感謝感激です。伊東クラブのおもてなしも素晴らしい、楽しい2日間でした。

小池亦彦

秋晴れの日、早朝後藤Y宅に集合。

乗り合わせ、一台の車両にて、ワイワイとスタート、土曜と言う事もあり早めにスタート。しかし、意外にもスムーズ。原Y待ち合わせの伊東駅には、1時間程前に着。軽く昼食を取り、須藤Y、程なくして、原Y合流、伊東クラブ50周年記念例会の行われるHサンハトヤに、望月Yとも合流。

さすが伊東クラブと言わせるだけあり、各方面より続々と集合。チケット日本区？とも思われる？大盛況、登録は150人越。式典会場は目一杯。しかし、開会が、重要な忘れ物？伊東クラブらしい？笑 DBC締結式、コーラスの子ども達の声にも助けられ、式典終了。直ぐに祝会、同じ動線上の宴会場。

さすが、伊東クラブ抜かりなし！

祝会の後は富士五湖クラブメンバーでカラオケ例会の練習会？窓からの夜景に癒されて声が枯れるまで各位楽しみました！

一夜空けて、のんびりと海を眺めながら移動。みかん園にてみかん狩、思わず大きめのみかんを取り、ほうばったのは失敗。

次は小さめを選び正解。みかん畑をブラブラのんびりとした時間を過ごすことが出来ました！移動例会のプロデュースは毎度間違ひ無い。須藤Y 食事場所のチョイスは最高です。初日のお蕎麦屋さんに続いて、2日目の場所。実は宇佐美には親戚があり、（伊東クラブの故野村Yは遠縁の親戚）中学生くらい迄は、毎年海水浴に来て居た場所で、親戚の民宿からいつも観て居た、昔から大きな松の木が在る家。なんとその家がリノベしてオシャレなレ

ストラン。めちゃくちゃ感動しました！
ホタテゴロゴロスパゲッティは最高でした。
楽しい時間はあつという間でした。
須藤Yに次は春のフライングディスク大会での再会を、挨拶にして、各位帰路に着きました。

原 俊彦

「伊東に行くならハトや、1115 1115 ハッキリ決めた♪ ハトヤに決めた！」・・・稲葉実行委員長の調子ハズレ(?)の歌声に乗せられハトヤに行ってきました。今回は 11 月の移動例会と抱き合せた為、一泊 2 日の日程となりましたが、須藤さんのお陰で美味しいお蕎麦と牡蠣三昧、絶品の海鮮パスタ、加えて美術館とミカン狩り、更には貸し切りのカラオケまで付いて大満足の移動例会でした。所で肝心の 50 周年記念例会は？・・・一言で言えば「全てが 30 年前にタイムスリップした様な」・・・印象でした。開会前の長い、長い祝辞、舞台付き、2 階の客席付きの大宴会場、ホステス嬢の居る宴会、お箸にお札を挟んで客席を回る女性歌手、話も出来ない位大音響の歌声・・・昔のキャバレー雰囲気そのものでした。更に部屋に入ってまたビックリ、布団敷きは全てセルフ・・・ハトヤでの貴重な体験でした。

望月 勉

運転初心者必死の長距離ドライブ

望月 勉

ここ 20 年ほど運転した事のない私が、家の喜代子が肩の筋肉の手術のため運転できず、前日の夜、伊勢旅行から帰宅し、15 日は午前中北口浅間神社で月並祭。12 時終了後車の中で昼食を食べながら、一人伊東を目指しました。連続の高速運転、ハンドルは汗で濡れて、タオルで拭きながら必死の運転でした。普段家内任せでまったく運転をしなかったツケがまわってきたのです。なんとか時間内にハトヤに着、次の日も運転しました。喜

代子はいつもこんな大変な事をしていたんだなど強く感じ、ありがたさを痛感した 2 日間でした。



acco

1 年以上前から次の移動例会は伊東クラブの 50 周年記念例会と抱き合せで一緒に開催することが決まり、楽しみにしていたイベントでした。というのも、私がワイスに加入してから過去 2 回の東日本区大会が伊東クラブホストで開催されました。その頃はまだ我が家の子供たちの剣道の追いかけて区大会と剣道の大会が当たってしまい参加する事がかなわず、今回やっとリベンジすることができました。150 名もの記念例会参加者にはビックリでしたがさすが 1 年以上かけて東西南北への手分けしてアピールに出かけた伊東クラブの面々はすごいと思いました。京都から多くのワイスメンが駆け付けていて元気な飯尾さんにお会いできることもうれしかったです。美味しいものをいただきて美味しいお酒におしゃべりにカラオケに…参加の皆さんとの楽しい時間を過ごすことができたこと、クラブ間の交流も益々深まって楽しい 2 日間を過ごすことができました。伊東クラブの皆さん、須藤さん、お世話になりました。お疲れ様でした(^^♪

第29回かながわ部部大会

原 俊彦

今年の夏は連日猛暑が続いた為、鳴沢村で過ごす日が多くたのですが、そんなある日、かながわ部の兵藤部長から「新しく誕生したかながわ部のバナーを制作して欲しい。付いてはご自宅にお伺いしたい。」旨の連絡があり遠路はるばる鎌倉から拙宅にお越し頂きました。



バナーのイメージとしては「背景に神奈川ブルー、県花である山百合を始め神奈川を代表する名所を10ヶ所ほどイラストで配置して欲しい。」との事でした。後日ペン書きのラフスケッチをお送り頂き、それを元に制作を進め11月22日(土)、二人で参加した部大会(戸塚YMCAで開催)でのお披露目となった訳です。当日は山下理事を始め山田直前理事、山口あづさ部長など50名ほどのメンバーが集まり二次会も大いに盛り上がり盛大に新クラブの誕生をお祝いしました。

「あれやこれや」

原 淑子

毎年11月末の1~2日は、楽しく忙しい日となります。12月24日の1ヵ月前なのでクリスマスオーナメントを飾ります。まず、玄関ドア

にリースを飾る事から始まり、今まで集めたオーナメントを置いていきます。置く場所が決まっている物や、微妙に配置を変えたりします。殆どは玄関の棚に置きますが、1番大変なのが、1984年~2000年プラス1の合計37個のイヤークリスマスマビールです。1984年から始まり今でも続いているが、我が家は2020年迄にしました。それとイエスキリスト誕生です。



モビールは吊るす様になっているので、脚立を使ってカーテンボックスに吊るします。10年前ならさっさと付けられましたが、段々慎重になりバランスを取りながら、中々大変です。飾り付けをクリスマソングやクリスマス讃美歌を聴きながらすると、気持ちはすっかりクリスマス。飾り付けが終わった時は、ホッとします。クリスマス飾りは欧米では、1月5日位まで飾りますが、日本はお正月があるので、ドアのリースは12月28日には、正月飾りに変わり、鏡餅を飾り、お正月用の飾

りがメインに。クリスマスオーナメントはちよつと脇へ移動。1月に入りバタバタしているとクリスマスモビールだけは仕舞うのが中

旬になってしまう事も。一つずつ箱にしまいながら 10 ヶ月後には・・・。いつまで出来るかなあ～頑張ろう!!!

《山梨 YMCA だより》

「つながり、深まる冬の光」

山梨 YMCA 総主事 中田純子

朝晩の冷え込みに冬の訪れを感じるこの季節、ワイズメンズクラブの皆様には、本年もパートナーとして多くの活動にご参画いただき、心から感謝申し上げます。

去る 11 月 3 日、第 65 回山梨 YMCA チャリティーバザーを無事盛会のうちに開催できました。新会館ホールや各フロアへ広がる売場、昨年度から復活した食堂やタレントショー、そして恒例の「びっくり市」など、誰もが思いをひとつに力を合わせて、地域に笑顔と賑わいを届けることができました。得られた収益は、障がい児支援や高齢者福祉、そして YMCA が取り組む“途切れのない居場所づくり”のために活用いたします。ご協力くださったすべての会員・ボランティア・関係団体の皆さんに、心より御礼申し上げます。

12 月 4 日には本館クリスマスツリー点灯式を行います。また、りんごの木でも利用者の皆さんと灯をともす予定です。保育園、放課後児童クラブ、放課後等デイサービス等、各事業でもクリスマス会が順次開催され、一人ひとりに希望の光が行き届くよう、心を込めてクリスマスを祝います。各ワイズクラブでも、恒例のクリスマス例会が予定されています。特に甲府ワイズメンズクラブは、冬休み期間、放課後児童クラブや放課後等デイサービス、高齢者事業に「しめ縄飾り」作りを通して寄り添ってくださるなど、日本の伝統を次世代に手渡し、多世代の温かな交流を支えてくださっています。「誰もが大切にされている場」の実現は、皆さまの一つ一つの働きを通して生まれています。

一年の終わりを迎え、皆さんと共に未来への希望の光をともせる恵みに、心から感謝いたします。どうかこの年末もご自愛のうえ、新しい年がワイズメンズクラブ・山梨 YMCA のつながりと温もりをより深める時となりますよう、心よりお祈りいたします。

これからの予定

12月 6日(土)	山中湖クリスマス合同例会 with 東京サンライズ 東京 Y 山中湖センター
12月 12日(金)	12月第1例会 19時～ 赤い屋根
12月 18日(木)	御殿場クラブクリスマス例会 18時30分～ 東山荘
1月 9日(金)	山梨4クラブ合同新年例会 11時～ 魚吉会館
1月 24日(土)	新年カラオケ例会 18時～ トンボ101
2月 13日(金)	2月第1例会 19時～ 赤い屋根
2月 27日(金)	2月第2例会 19時～ 赤い屋根